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各部局からのお知らせ！
＜事務局＞
◆ 今年度の集会所受付担当者のお知らせ！
① 上期（4月〜9月）  ２班：平方 正司 様
② 下期（10月〜3月）８班：佐藤 安春 様
＜環境衛生部＞
◆ ３月３日実施の収益金、ならびに令和５年度入間

台自治会廃品回収益は次の通りです。ご協力あり
がとうございました。

① ３月の収益金： 29,250円＝売却金 9,770
円＋補助金 19,480円

② 令和5年度の収益金：330,690円
◆ ４月の自治会廃品回収日は４月7日（日）です。

ご協力の程、よろしくお願いします。
◆ 新聞・雑誌・ダンボールは、毎月第１日曜日の自

治会廃品回収日にお願いします。
＜当面のスケジュール＞
① 4月 ７日（日）自治会廃品回収
② 4月 ９日（火）東金子地区区長会総会
③ 4月１３日（日）第５０回入間台自治会定期総会

第50回入間台自治会定期総会にあたって

第５０回入間台自治会の定期総会を、来たる４月１３日
（日）午前１０時から入間台集会所において開催いたします。
総会資料は、本日の「広報いるま４月号」と一緒に全戸配布
いたします。以下に、２０２３年度決算報告、２０２４年度
予算、行事予定等について簡単に紹介します。
なお、総会当日はコロナ、インフル円座といった感染症の感
染防止の観点から、密集を回避するため委任状を提出するこ
とが可能ですのでご検討ください。
１．2023年度決算報告
（１）自治会加入世帯数は、期首６２２、期末６２９世帯と
なり、本年度会費収入額は、3,020千円でした。
（２）一般会計では、繰越金を除く年度内の収入総額３,659
千円に入金確定の自治会報償金６８６千円の合計4,345千円
に対して年度内の支出総額は、4,233千円となりました。
（３）特別会計の「集会所補修・改築積立」の次期繰越金は、
新聞・雑誌・ダンボールの買取単価の下落で収益が減少した
ほか、市の補助を活用し和室のエアコンの更新、ガス台を交
換し、１０,233千円となっております。
２．２０２２年度の主な行事予定について
（１）入間台自治会独自の行事予定

① 入間台納涼夏祭り   7月27日（土）
② 入間台長寿祝賀会   9月15日（日）
③ 入間台自治会秋祭り 11月17日（日）

（２）入間市主催行事（変更になる可能性があります）
① 市民清掃デー       6月 ２日（日）
② 入間万燈まつり   10月26/27日（土/日）
③ 防災訓練        11月10日（日）

（３）入間市・東金子スポーツ協会主催行事（変更になる可
能性があります）

① 新緑グラウンドゴルフ大会      5月26日（日）
② 入間市地域スポーツ交流大会   6月16日（日）
③ 集まれ！入間市ラジオ体操会 8月 4日（日）
④ 東金子地区スポーツ大会 10月 初旬
⑤ 入間市地域スポーツ交流大会 11月 3日（日）
⑥ 第57回入間市駅伝大会 12月15日（日）
⑦ 第17回ミニ駅伝大会    令和７年  2月 2日（日）
⑧ 第38回彩の森クロスカントリー大会3月16日（日）
３．2024年度予算について

（１）一般会計繰越金を除く2024年度収入総額は4,490千
円ですが、支出については、イベントに使用する屋外用ガス
台、提灯及び電線の更新等の増加を見込み、前年度より258
千円程増額となっております。
（２）特別会計「集会所補修・改築積立」については、繰越
金（積立金）の２00千円増額を見込みます。

【入間台自治会 運営委員会】

新久小学校下校パトロールに於いては各班の皆
様方をはじめ、ことぶき会の皆様、民生・児童
委員の方々にもサポートを頂き、児童たちの下
校を温かく見守っていただくとともに、防犯パ
トロールへのご協力をいただき有り難うござい
ました。今年度も皆様方のお陰で事故もなく、
子ども達も安全に通学することが出来ました。
心よりお礼申し上げます。
始業式、入学式は４月８日（月）からです。
新年度も引き続き皆様方のご理解、ご協力をよ
ろしくお願いいたします。

【防犯交通部長 大橋 孝栄】

防犯パトロール１年間
ありがとうございました！

訃報
◆ 増田 侃（ますだ かん） 様（５班）におかれまし

ては、令和６年３月１日にご逝去されました（享年９
１歳）。謹んでご冥福をお祈りいたします。

６年生を送る会 ご卒業おめでとう！

子ども会では、今季最後のイベントでありま
す「６年生を送る会」を３月１７日に開催する
ことができました。今期、会員の中には４名の
６年生がおり、送る会当日は下級生４０名が富
士ボウルに集まってくれました。中には初めて
ボーリングをする子もいましたが、いつの間に
かルールを把握して楽しんでしまう力には驚き
ました。ガッツポーズ、ハイタッチ、慰め合う
姿、短い時間でしたが子どもたちの一喜一憂す
る声や顔が最後にたくさん見られてとても良
かったです。ご協力、サポートをしていただい
たご家族の皆様、大変ありがとうございました。

【子ども会育成会 会長 鈴木 麻由美】

ご入学・ご卒業・ご就職される
入間台の皆様、おめでとうございます！
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